

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Mercredi 18 février 2025

Collision accidentelle entre deux tramways:

Pas de date connue à ce jour pour la reprise de l'exploitation commerciale des tramways dans le tunnel de la gare

La CTS avait annoncé le 24 janvier dernier qu'un retour à la normale ne paraissait pas envisageable avant la fin des vacances scolaires, compte-tenu des étapes préalables à la reprise et de leurs durées difficilement estimables. Si la CTS met tout en œuvre pour préparer cette reprise, et qu'elle l'espère prochaine, elle n'a pas à ce jour reçu l'autorisation signée du Préfet lui permettant de reprendre l'exploitation commerciale des lignes A et D dans le tunnel. La CTS ne connaît par ailleurs pas la date à laquelle celle-ci pourrait lui être délivrée. Un communiqué de presse sera envoyé au plus tard ce vendredi pour vous informer des modalités de fonctionnement du réseau à partir de lundi 24 février.

Contact : Service Presse CTS – <u>presse-cts@cts-strasbourg.fr</u>